
ПРОТОКОЛ № 20 

депутатских слушаний по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2021 № 51-VII ДГ 

«О бюджете городского округа Сургут Ханты-Мансийского автономного 

округа – Югры на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов». 

2. О внесении изменений в решение городской Думы от 26.10.2005  

№ 505-III ГД «Об установлении земельного налога». 

3. О замене дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности 

муниципальных районов (городских округов) дополнительными нормативами 

отчислений от налога на доходы физических лиц на 2023 год и плановый 

период 2024 – 2025 годов. 

4. Об определении размера выплат при командировании на территории 

Донецкой Народной Республики и Луганской Народной Республики. 

5. О внесении изменения в решение Думы города от 22.12.2021 № 52-VII ДГ 

«О Положении об оплате труда лиц, не замещающих должности 

муниципальной службы и исполняющих обязанности по техническому 

обеспечению деятельности органов местного самоуправления городского 

округа Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

6. О внесении изменений в решение Думы города от 07.10.2008 № 440-IV ДГ 

«О Положении о размерах денежного содержания лиц, замещающих 

муниципальные должности, и лиц, замещающих должности муниципальной 

службы в органах местного самоуправления муниципального образования 

городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа – Югры».  

7. О внесении изменения в решение Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ 

«О структуре Администрации города». 

8. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010 № 755-IV ДГ 

«О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные должности на 

постоянной основе и должности муниципальной службы». 

9. О внесении изменений в решение городской Думы от 25.03.2004  

№ 314-III ГД «Об утверждении Положения о муниципальном 

негосударственном пенсионном обеспечении работников органов городского 

самоуправления и муниципальных организаций города Сургута». 

10. О внесении изменения в решение Думы города от 06.04.2022 № 115-VII ДГ 

«О дополнительной мере социальной поддержки за счёт средств местного 

бюджета». 

11. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ 

«Об утверждении методики расчёта арендной платы за пользование 

муниципальным имуществом, расположенным на территории города». 

12. Об установлении дополнительной меры социальной поддержки  

из средств местного бюджета.   

13. О внесении изменений в некоторые решения представительного органа 

муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры. 

14. Об условиях приватизации муниципального имущества (объекты 

муниципальной собственности, расположенные по адресу: Ханты-



2 

Мансийский автономный округ – Югра, город Сургут, улица Декабристов, 11). 

15. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.12.2005  

№ 553-III ГД «Об утверждении Положения о порядке управления  

и содержания муниципального жилищного фонда (с нормами о порядке 

представления интересов муниципального образования на общих собраниях 

собственников помещений в многоквартирных домах) в городе Сургуте». 

16. О внесении изменения в решение Думы города от 27.08.2021 № 791-VI ДГ 

«О департаменте имущественных и земельных отношений». 

17. О внесении изменения в решение Думы города от 26.09.2019 № 479-VI ДГ 

«О дополнительной мере социальной поддержки детей из семей, признанных 

малоимущими».  

18. О внесении изменения в решение Думы города от 02.10.2014 № 569-V ДГ 

«О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся (воспитанников) 

муниципальных образовательных организаций за счёт средств бюджета 

города». 

19. О внесении изменений в решение Думы города от 26.10.2013 № 404-V ДГ 

«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов». 

20. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 454-V ДГ 

«О дополнительной мере социальной поддержки обучающихся 

муниципальных образовательных учреждений» и приостановлении его 

действия для отдельных категорий обучающихся муниципальных 

образовательных учреждений». 

21. О дополнительной мере социальной поддержки студентов, заключивших  

с муниципальными образовательными учреждениями, подведомственными 

департаменту образования Администрации города, договор о целевом 

обучении. 

22. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010 № 726-IV ДГ 

«О Положении о департаменте образования Администрации города». 

23. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 812-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном земельном контроле». 

24. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 813-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном контроле в сфере благоустройства». 

25. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 814-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

26. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021 № 816-VI ДГ 

«О Положении о муниципальном лесном контроле». 

27. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

28. О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2017 № 206-VI ДГ 

«О Правилах благоустройства территории города Сургута». 

29. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ 

«О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 

города». 

30. О досрочном прекращении полномочий депутата Думы города Сургута VII 

созыва. 

31. О снятии с контроля протокольного поручения Думы города, 
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оформленного постановлением Председателя Думы города от 28.10.2016  

№ 39. 

32. О снятии с контроля протокольного поручения Думы города, 

оформленного постановлением Председателя Думы города от 27.09.2021  

№ 24. 

 

г. Сургут,  

ул. Восход, 4, 

зал заседаний Думы города 

 

26.09.2022 

14.30 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 12: 

Олейников А.И.  – по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города, 

заместитель председателей постоянных 

комитетов Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу;  

по городскому хозяйству и перспектив-

ному развитию города 

Гаврилов А.С. – по избирательному округу № 5 

Болотов В.Н.  – по избирательному округу № 6 

Гордеев Д.А. – по избирательному округу № 8 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

Пономарев В.Г. – по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города  

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по нормо-

творчеству, информационной политике 

и правопорядку   

Синенко Д.В. – по избирательному округу № 15, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу    

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16  

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21,  

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

Майоров В.С. – по избирательному округу № 22 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 
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Список присутствующих прилагается 

 

Председательствующий: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 
 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 51-VII ДГ «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 

ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ НА 2022 ГОД И ПЛАНОВЫЙ 

ПЕРИОД 2023 – 2024 ГОДОВ»  

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в бюджет 

города на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города     

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 26.10.2005 № 505-III ГД «ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 

ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА» 

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  
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на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ЗАМЕНЕ ДОТАЦИИ НА ВЫРАВНИВАНИЕ 

БЮДЖЕТНОЙ ОБЕСПЕЧЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

РАЙОНОВ (ГОРОДСКИХ ОКРУГОВ) ДОПОЛНИ-

ТЕЛЬНЫМИ НОРМАТИВАМИ ОТЧИСЛЕНИЙ ОТ НАЛОГА 

НА ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ НА 2023 ГОД  

И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2024 – 2025 ГОДОВ 

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города    

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. Сообщил, что  

21.09.2022 в Думу поступили поправки Администрации 

города, согласно которым предлагается закрепить срок 

действия решения – по 31.12.2022. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета, депутатских слушаниях рекомендовать Думе города 

на 11-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок. 
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IV. СЛУШАЛИ: ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ РАЗМЕРА ВЫПЛАТ ПРИ 

КОМАНДИРОВАНИИ НА ТЕРРИТОРИИ ДОНЕЦКОЙ 

НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ И ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКИ 

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 11-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 22.12.2021 № 52-VII ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ ОБ ОПЛАТЕ 

ТРУДА ЛИЦ, НЕ ЗАМЕЩАЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ И ИСПОЛНЯЮЩИХ 

ОБЯЗАННОСТИ ПО ТЕХНИЧЕСКОМУ ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВ-

ЛЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СУРГУТ ХАНТЫ-

МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ» 

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  
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и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.   

 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 07.10.2008 № 440-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О РАЗМЕРАХ 

ДЕНЕЖНОГО СОДЕРЖАНИЯ ЛИЦ, ЗАМЕЩАЮЩИХ 

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ, И ЛИЦ, 

ЗАМЕЩАЮЩИХ ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СЛУЖБЫ В ОРГАНАХ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМ-

НОГО ОКРУГА – ЮГРЫ» 

 

Докладывала Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города    

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

 

 Предложила следующие два вопроса повестки дня депутатских 

слушаний рассмотреть позднее в связи с задержкой докладчика 

по вопросам.      

(согласились) 
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VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 25.03.2004 № 314-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О МУНИЦИПАЛЬНОМ НЕГОСУДАР-

СТВЕННОМ ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ РАБОТ-

НИКОВ ОРГАНОВ ГОРОДСКОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ  

И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ГОРОДА 

СУРГУТА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.   

 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 06.04.2022 № 115-VII ДГ «О ДОПОЛ-

НИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ЗА СЧЁТ 

СРЕДСТВ МЕСТНОГО БЮДЖЕТА» 

 

Докладывала Панова Е.А. – начальник управления 

бюджетного учёта и отчётности Администрации города – 

главный бухгалтер 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  
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на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

ВЫСТУПИЛ:  Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города  

 

Обратился с просьбой к Администрации города проработать 

вопрос, чтобы данная мера социальной поддержки имела 

беззаявительный характер.    

 

ВЫСТУПИЛА: Панова Е.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности Администрации города – главный бухгалтер 

 

 Пояснила, что некоторые документы, подтверждающие статус 

члена семьи погибшего военнослужащего, Администрация 

города не может получить без заявителя.   

 Отметила, что Администрация города попробует проработать 

вопрос с военным комиссариатом о том, возможно ли выявлять 

такие факты без заявления получателя.    

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.    

 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 

Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. 
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Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

X. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ «О ПЕНСИОННОМ 

ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, ЗАМЕЩАВШИХ МУНИЦИ-

ПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ  

И ДОЛЖНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ» 

 

Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления кадров  

и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.   

 

XI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 26.12.2012 № 281-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

МЕТОДИКИ РАСЧЁТА АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ  

ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ, 

РАСПОЛОЖЕННЫМ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях в решение 
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Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.    

 

XII. СЛУШАЛИ: ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЫ 

СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ИЗ СРЕДСТВ МЕСТНОГО 

БЮДЖЕТА 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.     

 

XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ РЕШЕНИЯ 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-
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МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  

 

XIV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ОБЪЕКТЫ МУНИЦИПАЛЬНОЙ 

СОБСТВЕННОСТИ, РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: 

ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ – ЮГРА, 

ГОРОД СУРГУТ, УЛИЦА ДЕКАБРИСТОВ, 11) 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции.   

 

Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.   

 

XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.12.2005 № 553-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПОЛОЖЕНИЯ О ПОРЯДКЕ УПРАВЛЕНИЯ  

И СОДЕРЖАНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО 

ФОНДА (С НОРМАМИ О ПОРЯДКЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ 

ИНТЕРЕСОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  

НА ОБЩИХ СОБРАНИЯХ СОБСТВЕННИКОВ 

ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ)  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.   

 

XVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.08.2021 № 791-VI ДГ «О ДЕПАРТАМЕНТЕ 

ИМУЩЕСТВЕННЫХ И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ» 

 

Докладывал Дворников А.В. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 
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Сообщил о предлагаемых изменениях в решение Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.     

 

XVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.09.2019 № 479-VI ДГ «О ДОПОЛ-

НИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ 

ИЗ СЕМЕЙ, ПРИЗНАННЫХ МАЛОИМУЩИМИ» 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Сообщил о том, что вопрос рассматривался на заседании 

постоянного комитета Думы города по социальной политике. 

По итогам рассмотрения вопроса члены комитета приняли 

решение рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.      

 

XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.10.2014 № 569-V ДГ «О ДОПОЛ-
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НИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 

УЧАЩИХСЯ (ВОСПИТАННИКОВ) МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ 

БЮДЖЕТА ГОРОДА» 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города  

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 11-м заседании Думы принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.      

 

XIX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 404-V ДГ «О ДОПОЛ-

НИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 

ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ» 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 11-м заседании Думы принять проект решения  

с учётом поправок. 
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Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.      

  

XX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 454-V ДГ «О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ 

МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ ОБУЧАЮЩИХСЯ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖ-

ДЕНИЙ» И ПРИОСТАНОВЛЕНИИ ЕГО ДЕЙСТВИЯ ДЛЯ 

ОТДЕЛЬНЫХ КАТЕГОРИЙ ОБУЧАЮЩИХСЯ МУНИЦИ-

ПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ» 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.    

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 11-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.        

 

XXI. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ СТУДЕНТОВ, ЗАКЛЮЧИВШИХ  

С МУНИЦИПАЛЬНЫМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМИ УЧРЕЖ-

ДЕНИЯМИ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫМИ ДЕПАРТАМЕНТУ 

ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, ДОГОВОР 

О ЦЕЛЕВОМ ОБУЧЕНИИ 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 
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Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по социальной политике. По итогам рассмотрения вопроса 

члены комитета приняли решение рекомендовать депутатам  

на 11-м заседании Думы принять проект решения с учётом 

поправок. 

  

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.   

      

XXII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 

ГОРОДА» 

 

Докладывала Замятина И.П. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.    

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции.  

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения в представленной редакции.  
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XXIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ» 

 

XXIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ В СФЕРЕ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА»  

 

XXV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ» 

 

XXVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ КОНТРОЛЕ»  

 

Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопросов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопросы рассматривались  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что все меры государства, связанные с мораторием 

на проведение проверок, направлены на улучшение 

инвестиционного делового климата, поскольку страна живёт  

в кризисных явлениях четвёртый год и сокращение проверок 

высвобождает время для работы.  

 

В ходе обсуждения вводимого профилактического 

мероприятия было отмечено, что профилактический визит  

не является контрольным мероприятием и проводится только  

с согласия проверяемого, по результатам которого выдаются 

рекомендации по устранению нарушений.     

В обсуждении приняли участие Болотов В.Н., Салий М.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 
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управления Администрации города 

 

 Отметил, что прокуратура города указала Администрации 

города на то, что в положениях о контроле имеется два 

профилактических действия, но нет третьего, который 

применяется на всей территории РФ – это профилактический 

визит. 

   

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

 Попросил направить депутатам данное представление 

прокуратуры, чтобы он в дальнейшем мог опираться на данную 

информацию.   

 Отметил, что будет голосовать против принятия этих решений.    

 

ВЫСТУПИЛ: Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления Администрации города 

 

 Предложил направить представление прокуратуры депутату 

Болотову В.Н. на электронную почту.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

  

 Сообщил, что по итогам рассмотрения вопросов члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проекты решений в представленной 

редакции, за исключением проекта о внесении изменений  

в решение № 814-VI ДГ – его с учётом поправок. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопросов на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проекты решений в представленной редакции, проект 

решения «О внесении изменений в решение Думы города  

от 23.09.2021 № 814-VI ДГ «О Положении о муниципальном 

жилищном контроле» – с учётом поправок.   

 

XXVII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы 

города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

Сообщил, что вопрос рассматривался на заседании 
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постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку. По итогам 

рассмотрения вопроса члены комитета приняли решение 

рекомендовать депутатам на 11-м заседании Думы принять 

проект решения с учётом поправок. 

 

Вопросов, предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 

XXVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О ПРАВИЛАХ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения в представленной 

редакции. Обратил внимание на то, что проект решения 

согласован в Администрации города без замечаний.  

Попросил представителя Администрации города дать 

комментарий по вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – заместитель директора департамента архитектуры 

и градостроительства Администрации города 

 

 Дал пояснения по вопросу, отметив, что: 

 1)  исключение требований по предварительному 

согласованию архитектурно-градостроительного облика 

зданий из Правил благоустройства территории города 

объективно ввиду изменившего законодательства  

и представления прокуратуры города;  

 2)  будут выработаны формулировки, которые позволят 

рассматривать проектную документацию не в момент выдачи 
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разрешения на строительство, на которое отводится пять дней 

и времени проработать с архитектором и проектировщиком 

нет. Возможно это будет закреплено в Правилах 

благоустройства территории города, также возможно 

закрепить эти требования в Правилах землепользования  

и застройки на территории города Сургута.  

 

 В обсуждении вопроса о том, что Администрацией города  

не разработан документ о критериях, согласно которому  

она может согласовывать цветовые решения фасадов зданий, 

приняли участие Болотов В.Н., Усов А.В.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Отметил, что на практике столкнулся с тем, что паспорта 

фасадов никогда не согласовываются в десятидневный срок – 

этот процесс длится месяцами.    

Высказал замечания аппарату Думы города, который при 

проведении антикоррупционной экспертизы проекта решения 

не указал на наличие коррупционного фактора, поскольку 

отсутствует документ, на который можно ссылаться при 

согласовании или отказе в согласовании.   

Обратил внимание на то, что из статьи 18 Правил 

благоустройства территории города были исключены нормы  

о строительстве, реконструкции и оставлен капитальный 

ремонт, но в составе предоставляемых документов остались 

прежние формулировки.    

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города  

 

Обратила внимание на то, что в настоящее время  

не рассматривается вопрос относительно комплексных 

изменений, а приводится статья 18 Правил благоустройства 

территории города в соответствие с Градостроительным 

кодексом РФ и постановлением Правительства РФ  

от 25.12.2021 № 2490.      

Пояснила, что аппарат Думы города не может самостоятельно 

изменить формулировки, поскольку нужна комплексная 

разработка нормативного акта, и Глава города держит  

этот вопрос на контроле.  

 

В обсуждении состава документов, необходимых для 

согласования изменения фасада зданий, приняли участие 

Болотов В.Н., Кураева Е.В., Усов А.В.      
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ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

 Высказал мнение о том, что нет необходимости спешить  

и принимать документ, обладающий рядом юридических 

изъянов. Отметил, что ничего не мешает до заседания Думы 

города внести изменения в проект решения, исключающие 

излишние требования к составу документов.  

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города  

 

Отметила необходимость проработать вопрос и подготовить 

таблицу поправок к проекту решения до заседания Думы 

города, в случае невозможности подготовки изменений  

в короткий срок – перенести рассмотрение вопроса на октябрь. 

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города   

 

Уточнил, как оформить поручение Думы города 

Администрации города разработать колористические 

требования к оформлению центральных улиц города  

и нормативно их закрепить.   

 

ВЫСТУПИЛА: Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы города 

 

Предложила рассмотреть данный вопрос на заседании 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку в октябре  

и закрепить протокольным поручением.    

 

ВЫСТУПИЛ:  Болотов В.Н. – депутат Думы города  

 

Предложил в части 8 статьи 18 Правил благоустройства 

территории города Сургута в составе документов, 

необходимых для согласования, оставить только паспорт 

фасадов. Внести в повестку дня октябрьского заседания 

постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку вопрос  

о разработке критериев для согласования оформления фасадов 

объектов капитального строительства на территории города, 

где рассмотреть возможность разработки дорожной карты  

о том, когда появятся требования к колористическому и иному  

оформлению фасадов зданий, для исключения субъективного 

представления.       

 

РЕШИЛИ: 1.  По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
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комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок. 

 2.  Аппарату Думы города до 11-го заседания Думы  

подготовить поправки в проект решения, исключающие  

в части 8 статьи 18 приложения к решению Думы города  

от 26.12.2017 № 206-VI ДГ «О Правилах благоустройства 

территории города Сургута» излишние требования  

к предоставляемым документам для согласования 

архитектурно-градостроительного облика объекта. 

 3. Рассмотреть в октябре на заседании постоянного комитета 

Думы города по нормотворчеству, информационной политике 

и правопорядку вопросы: 

 1)  о законодательной инициативе в Градостроительный 

кодекс РФ;  

 2)  о разработке муниципального правового акта, 

устанавливающего правовое регулирование архитектурно-

градостроительного облика объекта капитального 

строительства, в том числе критериев для согласования 

департаментом архитектуры и градостроительства 

Администрации города изменений архитектурно-

градостроительного облика.     

  

XXIX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.09.2012 № 225-V ДГ «О ПОРЯДКЕ РАБОТЫ 

С НАКАЗАМИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫМИ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА» 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала о предлагаемых изменениях в решение 

Думы города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку. По итогам рассмотрения вопроса члены 

комитета приняли решение рекомендовать депутатам на 11-м 

заседании Думы принять проект решения с учётом поправок.  

 

В ходе обсуждения вопроса было отмечено, что: 

1)  в рамках действующего бюджетного законодательства 

депутаты могут принимать и реализовывать наказы 
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избирателей только на определённые направления; 

2)  если депутат в рамках своего избирательного округа  

не в полной мере освоит, предусмотренные на реализацию 

наказов избирателей денежные средства, перераспределение 

денежных средств на другой округ не предусмотрено.  

В обсуждении приняли участие Нечепуренко Д.С.,  

Кураева Е.В., Трапезникова Э.Р., Болотов В.Н. 

 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы 

принять проект решения с учётом поправок.  

 

XXX. СЛУШАЛИ: О ДОСРОЧНОМ ПРЕКРАЩЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ 

ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА VII СОЗЫВА 

 

Докладывала Кураева Е.В.– руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала о том, что в Думу города поступило 

письменное заявление депутата Думы города VII созыва 

Краснояровой Н.А. о досрочном прекращении полномочий 

депутата Думы города в связи с отставкой по собственному 

желанию. В соответствии с действующим законодательством  

и Регламентом Думы города Сургута Дума города должна 

рассмотреть заявление депутата об отставке на ближайшем 

заседании Думы города, в связи с чем подготовлен данный 

проект решения.   

 

В ходе обсуждения вопроса было отмечено, что после 

принятия решения Думой города оно будет направлено  

в территориальную избирательную комиссию, которая  

в течение одного календарного года должна провести 

довыборы, которые, скорее всего, будут назначены на единый 

день голосования.     

В обсуждении приняли  участие Нечепуренко Д.С.,  

Кураева Е.В.   

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

Отметил, что вопрос не рассматривался на заседании комитета.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Рекомендовать Думе города принять проект решения  

в представленной редакции.  

 

Иных предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать Думе города на 11-м заседании Думы принять 

проект решения в представленной редакции. 

 

XXXI. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ ПРОТОКОЛЬНОГО 

ПОРУЧЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО 

ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 28.10.2016 № 39 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Сообщила, что в связи с тем, что утверждение Правил 

землепользования и застройки территории города Сургута 

теперь является полномочием Администрации города, 

предлагается снять с контроля протокольное поручение Думы 

города, оформленное постановлением Председателем Думы 

города от 28.10.2016 № 39. 

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Протокольное поручение снять с контроля. 

  

Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ:  Снять с контроля протокольное поручение Думы города, 

оформленное постановлением Председателя Думы города  

от 28.10.2016 № 39.  

 

XXXII. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ ПРОТОКОЛЬНОГО 

ПОРУЧЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА, ОФОРМЛЕННОГО 

ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 27.09.2021 № 24 

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала о выполнении протокольного поручения.  

 

ВЫСТУПИЛ: Олейников А.И. – и.о. Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Протокольное поручение считать выполненным и снять  

с контроля. 
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Вопросов, иных предложений не поступило. 

 

РЕШИЛИ:  Снять с контроля протокольное поручение Думы города, 

оформленное постановлением Председателя Думы города  

от 27.09.2021 № 24.   

 

 

 

 

 

Председатель Думы города   

 
 

 

   М.Н. Слепов 

 

Секретарь, начальник отдела  

организационного обеспечения  

Думы города аппарата Думы города           Л.Р. Таран 
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Список присутствующих на депутатских слушаниях 26.09.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

2.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

3.  Кириленко А.М.  – заместитель Главы города 

4.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

5.  Дворников А.В. – директор департамента имущественных  

и земельных отношений 

6.  Акулов А.А. – директор департамента культуры и молодёж-

ной политики  

7.  Хрусталева Е.А. – и.о. директора департамента финансов 

8.  Киселёв К.С. – директор департамента городского хозяйства 

9.  Вибе И.Д. – начальник отдела финансово-экономического 

планирования департамента городского 

хозяйства 

10.  Усов А.В. – заместитель директора департамента архитек-

туры и градостроительства 

11.  Романов А.А. – заместитель директора департамента архитек-

туры и градостроительства 

12.  Колунин Д.В. – начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма 

13.  Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

14.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров и муници-

пальной службы 

15.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления 

16.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

От Контрольно-счетной палаты города: 

17.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

18.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От помощников депутатов: 

19.  Галкин Г.Б. – помощник депутата Думы города Сургута 

Клишина В.В. 

20.  Юрков П.К. – помощник депутата Думы города Сургута 

Явишева А.А. 

От учреждений города: 

21.  Прохина Э.В. – заместитель директора по экономике 

и планированию МКУ «Управление 

капитального строительства» 
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22.  Тарасов А.К. – директор МКУ «Дирекция эксплуатации 

административных зданий и инженерных 

систем» 

23.  Кайдалова А.А. – директор МКУ «Муниципальный архив города 

Сургута» 

От аппарата Думы города: 

24.  Кураева Е.В. – руководитель 

25.  Дворникова Т.А. – помощник Председателя Думы города 

26.  Коваленко Г.А. – советник Председателя Думы города 

27.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

28.  Ракитина Т.В.  – начальник отдела юридического и кадрового 

обеспечения 

29.  Малая Ю.А.  – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 

30.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

31.  Витковская Т.А. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

32. П Джабарова В.Р. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

33.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

 


